



Une action solidaire : Une classe de 5ème s'engage pour la Banque alimentaire

publié le 18/12/2019

La collecte nationale de la Banque alimentaire a lieu chaque année, lors du dernier week-end de novembre.

Cette année, les élèves de la classe de 5ème A ont apporté leur pierre à l'édifice. Encadrés par des enseignants et des bénévoles du Secours catholique, ils sont allés, à tour de rôle, distribuer des poches aux clients du magasin Super U de Coulonges-sur-l'Autize pour les inciter à faire un don. Certains sont même revenus sur leur temps libre pour poursuivre leur action.

Leurs efforts n'ont pas été vains : le département des Deux-Sèvres a collecté près de 83 tonnes de nourriture que la Banque alimentaire redistribuera aux associations caritatives. Rien qu'à Coulonges, ce sont plus de 2 tonnes qui ont été récupérées. C'est la bonne nouvelle qui a été annoncée à la classe par MM. Gérard et Pierre Russeil, membres actifs de la [Banque alimentaire des Deux-Sèvres](#). Pendant une heure, ces deux bénévoles ont répondu aux questions des élèves et ont pu constater leur intérêt pour cette action solidaire.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.